
 

 

Ata número oito 

 

De acordo com o ponto 1 do artigo 13.º do Decreto-Lei n.º75/2008, alterado e 

republicado pelo Decreto-Lei n.º 137/2012 de 2 de julho, conjugado com a alínea a) do 

artigo 4.º do Regulamento Interno em vigor, reuniu o Conselho Geral para uma reunião 

ordinária no dia vinte e três de novembro de dois mil e vinte e três, às dezoito horas e 

trinta minutos, na sala um ponto sessenta e seis, com a seguinte ordem do dia: 

Ponto um Aprovação do Plano Anual de Atividades; 

Ponto dois: Definição das linhas orientadoras para elaboração do orçamento de 2024; 

Ponto três: Definição das linhas orientadoras do planeamento e execução, pelo Diretor, 

das atividades no domínio da acção social escolar; 

Ponto quatro: Outros assuntos; 

 

Deu-se início à reunião, com a presença de dezasseis Conselheiros, tendo os 

Conselheiros que não compareceram justificado a sua ausência. 

O Presidente do Conselho Geral começou por dar as boas vindas aos novos elementos 

deste Conselho, que representam neste ano letivo os alunos e os encarregados de 

educação. 

Relativamente ao ponto um da ordem do dia, o Presidente do Conselho Geral 

apresentou um documento onde estavam descritas as atividades a desenvolver durante 

este ano letivo de 2023.2024, salientando as que já foram aprovadas em Conselho 

Pedagógico, assim como as áreas de incidência das mesmas e os ciclos de ensino 

predominantes. Realçou ainda o facto de grande parte das atividades propostas, serem 

desenvolvidas no agrupamento, para minimizar os custos e as interrupções letivas, bem 

como o número de actividades propostas (cento sessenta e três) que demonstram 

cabalmente a dinâmica do Agrupamento. A Diretora do Agrupamento referiu que houve 

a necessidade de planificar as visitas de estudo até ao dia trinta de outubro, de forma a 

assegurar o subsídio aos alunos que beneficiam dos escalões A e B. 



 

Colocado à votação o Plano Anual de Atividades para o ano letivo de 2023.2024, o 

mesmo foi aprovado por unanimidade. 

Em relação ao ponto dois da ordem do dia, o Presidente do Conselho Geral apresentou 

as linhas orientadoras do orçamento para o ano de 2024, ressalvando a importância dos 

apoios a alunos carenciados. A Diretora salientou também a quantidade de várias 

máquinas/aparelhos elétricos/eletrónicos, que estão avariados, sendo alguns deles 

substituídos por novos, recorrendo o Agrupamento às receitas próprias. Depois deste 

esclarecimentos, e não existindo dúvidas relativamente ao documento apresentado, o 

mesmo foi aprovado por unanimidade. 

Relativamente ao ponto três da ordem do dia o Presidente do Conselho Geral salientou 

o apoio aos alunos carenciados, bem como à tentativa de aquisição de um 

desfibrilhador, que se revela muito importante para o Agrupamento, existindo já vários 

professores com formação para a sua utilização. A Diretora do Agrupamento, referiu 

ainda o facto da Escola estar a fornecer pequenos almoços e suplementos a alunos com 

carências económicas justificadas. O Agrupamento promove acções no âmbito dos 

“Bons hábitos de saúde alimentar”, colocando à disposição dos alunos, diariamente, no 

espaço solidário, fruta e pão que sobram da cantina. Esclareceu ainda a Diretora, que o 

Agrupamento tem um complemento de seguro em relação ao fornecido pelo SNS, que 

suporta entre outros, as deslocações dos bombeiros e o serviço de primeiros socorros 

que os mesmos prestam. O próprio simulacro anual, é pago aos bombeiros com o 

orçamento da Escola. Também são suportadas por este orçamento, as deslocações dos 

alunos no âmbito da atividade “Parlamento Europeu dos Jovens”. O Conselheiro Albino 

Martins, informou este Conselho do teor de uma notícia que tinha ouvido, sobre 

aprovação na Assembleia da República das verbas atribuídas às Escolas, para o 

pagamento de pequenos almoços a alunos carenciados. Aproveitou ainda este 

Conselheiro, para elogiar o facto deste Agrupamento já estar a prestar este serviço. 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente 

ata, que depois de lida e aprovada, vai ser assinada de acordo com a lei. 

O Secretário :  

 

O Presidente do Conselho Geral : 
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